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１ ．例会変更のお知らせ
富士山吉原…12/30（木）は休会
沼 津 北…12/28（火）は休会
富 士 宮…12/23（木）はオンライン例会
　　　　　　12/30（木）は特別休会
裾 野…12/24（金）は休会
長 泉…12/22（水）は夜間例会
� （クリスマス家族例会）
沼 津 西…12/30（木）は裁量休会
２ ．12/12（日）「千本をよくする会」千本公園清掃奉仕

中止　⇒コロナウイルス感染リスクを考慮
３ ．2/19（土）静岡第2グループＩＭのご案内　ポストイ
ン　⇒会場はロゼシアター・懇親会なし・お弁当を配
布・開催可否判断は 1月下旬　⇒開催の場合、2/18
（金）例会を振替えますのでできるだけご出席いただき
ますようお願いいたします

實石君…第1回被選理事会清副会長おめでとうございま
す。いよいよですね。
大石君…妻の誕生日のお祝いありがとうございます。
大友君…今回も結婚記念、妻の誕生日のお祝いすべて
スマイル忘れていましたので、まとめてスマイルします。
積君…先日ロータリー研究会に出席してきました。
白壁君…お誕生日のお祝いありがとうございます。1/10
に大嶋啓介氏の講演会を開催します。収益はこども食堂
や沼津花火大会へ寄付させていただきます。ご協力よろ
しくお願いします。
勝呂君…誕生日のプレゼントありがとうございます。
恒吉君…結婚祝いありがとうございます。57年目に入り
ます。

地区会員増強維持
セミナー報告
　　会員増強委員会　委員長

　　渡邉　真司君

卓 話

　地区会員増強維持セミナーを7月31日（土）、新型コロ
ナウイルス感染症の感染拡大にかんがみ、オンライン
ZOOMで開催されました。セミナーは小林Ｇ、委員会ア
ドバイザーの高野ＰＧをはじめ、Ｇ補佐の皆様、クラブ
会長及びクラブ増強委員長を中心に166名のメンバーに
より行われました。当クラブからは實石会長と増強委員
長の渡辺が参加しました。
　当日は午後1時の開会点鐘で始まり、Ｇ、アドバイザ
ー委員長からの挨拶をいただきました。そしてまず初め
にＲＩ第 2510 地区岩見沢ＲＣの「地区都市における会
員増強」のＶＴＲを鑑賞しました。内容は、岩見沢ネク
ストロータリー衛星クラブを2018年9月に創立し、ＪＣや
ＹＥＧ、ＬＣに脅威に思われる存在になり、地元の若

い経営者の選択肢の1つとなりました。時代が変化してい
く中で、今までと同じではなく、ＲＣも生き残るために変
化の時期を迎えている！との内容でした。
　また、高野ＰＧから「変化認識を対応」と題した講話
をいただきました。有機かつ持続可能な形でいかにして
ロータリーを成長させることができるかを考えていただ
きたい。世界は常に変化している。Ｒは、世界と共に変
化して成長していかねばならない。Ｒの物語は幾度も書
き換えられねばならない。とのことでした。
　続いて、各グループ別に分かれ、セッションを行い、Ｇ
補佐のリードのもと、活発な意見交換がなされました。全
体会で各Ｇ補佐から発表をいただきましたが、それぞれ
のグループの興味深い事例が共有される時間となりまし
た。その後、小林Ｇに講話をいただき、岡村委員長が
開会の挨拶を行い、開会点鐘でセミナーを終了しました。
　会員増強については、会員一人ひとりのご協力が頼り
で、推薦いただく人材の情報提供やお声かけをしていく
ことで、会員増強につながっていくので、今後とも、ご
協力をお願い申し上げます。
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1月7日（金）　年男・年女放談（寅年）
� 会　員　　石川　三義君、上田　貴彦君、渡邉　秀一君

会員誕生日　　渡邉　秀一君、横溝有美子君、東　宗徳君
配偶者誕生日　　恒吉　壽子様（忠雄君）
　　　　　　　向坂　則江様（義次君）
　　　　　　　杉山　八千代様（哲男君）
結婚記念日　　渡邊　洋二郎君

1月14日（金）
　沼津市長　年頭のご挨拶
� 沼津市長　　賴重　秀一様
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　皆様こんにちは、今日は早いもので今年の最終例会です。
ごゆっくりお過ごしください。
　本日は、松風荘さんへの寄付贈呈式を行いたいと思います。
今日に至った経緯をお話しさせていただきますと、毎年恒例の
沼津ＲＣ家族例会ですが、コロナの状況下のため中止となり
ました。毎年この例会ではいろいろな景品が集まり楽しく過ご
させていただいておりますが、今年も中止ということで、昨年
同様中止となったここ2年の間に、会員のご協力のもと用意し
てありました景品がありまして、そういうことなら奉仕プロジェ
クトの一環として社会奉仕をしましょうということになり、この
景品を寄付にという運びになりました。寄付先として以前から
関わりがございます社会福祉法人共生会、児童養護施設“松
風荘”さんに打診したところ快く受け取っていただけるという
ことで、本日の贈呈式となりました。松風荘様も今年はコロナ
の影響で毎年行っているバザーも中止になったことや、施設
の備品老朽化もあり、お互いのタイミングが合致し施設環境の
向上を支援できました。ぜひ有意義に使っていただきたいと思
います。
　また、松風荘さんは沼津ＲＣ積先生のお父様が昭和20年
東京都の戦災孤児を育てるために沼津にて創設された施設
でありまして、現在も継続されている素晴らしい養護施設で
す。児童養護施設とは保護者のない児童、虐待されている児
童など、環境上養護を要する児童を入所させて、これを養護
し、あわせて退所した者に対する相談その他の自立のための
援助を行うことを目的とする施設、と定義付けられ、社会に
おいてなくてはならない施設と考えます。この施設への寄付は
ロータリーの奉仕の精神のもと行われるとても重要な行動と
思いますし、松風荘さんにはこれからも物資等の寄付のみな
らず児童に寄り添う形での奉仕活動も考えていきたいと思い
ますので会員の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。
ゲスト �村松　信知様、小林　修様（松風荘）

米山記念奨学生 �マドマン・ソピダ君
他ＲＣ出席 �今田君・横溝君（12.14沼津北）
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社会的養護における
松風荘の生活
　社会福祉法人共生会
　児童養護施設松風荘
� 施設長　　村松　信知様

卓 話

　社会的養護という言葉が今では、日常的に使われてい
ます。しかし一般的には、子どもたちがどのような生活を
送っているのかは、わからないことが多いと思います。私
自身も40数年前に松風荘の所在する地域で育ち、小中
学校をともにした同級生がいましたが、実際には詳しい
ことはわかってはいませんでした。それがわかったのは、
平成に入り松風荘へ就職をしてからです。本日は、松風
荘の一部ではありますが、紹介をしていきたいと思いま
す。私ども法人のホームページに掲載されている紹介を
ご覧いただきながら、説明をさせていただきます。
　松風荘の日課は、ごくごく普通に見られる家庭生活そ
のものです。起床、登校から始まる生活です。今では夫
婦ともに働いている家庭が多いので、昭和の家庭をイメ
ージしていただければ良いかと思います。大きな違いは、
子どもたちの支援を行っている職員さんたちが交代で見
ていることです。さらに直接支援を行う保育士だけでは

なく、心をサポートする心理職。家庭復帰を円滑に進め
るための家庭支援専門相談員。施設を退所した後に支
援を行う自立支援員など、専門職が配置されていること
です。他にも人材がいれば、看護師の配置も可能です。
　課題もあります。これは避けられないことではあります
が、職員さんの退職です。育てる職員さんが宿直を伴う
仕事であると、結婚後または自身のお子さんの育てる場
面では、離れなければなりません。支援の継続の観点か
らは望ましくはありません。この問題には、取り組む必要
があるかと思います。
　卓話を締めくくるにあたり、以前にも紹介をさせていた
だきました社会的養護の現状（令和元年度）のデータを
説明します。社会的養護全体では4万5千人の子どもが生
活をしている現状は、平成30年度と変わりがありません。
ほぼ横ばいで推移しています。虐待を受けた子どもの数
は、通報件数だけみると、令和2年度では20万件を超え
ました。その内訳で、特に顕著であるのが、心理的虐待
です。半数以上を占めています。虐待の相談件数から、
一時保護を経て、施設入所等につながっているのは、通
報件数の2～3％に過ぎません。
　国は在宅支援を中心に施策を進めてはいますが、浸
透するまでに事故が起こらないことを願うばかりです。

沼商ＩＡＣから静岡医療センターへ　千羽鶴寄贈
　コロナ禍で医療に従事する方に感謝と応援の気持ちを
伝えるために、沼商ＩＡＣの皆さんが「医療従事者へエ
ールを」の活動で制作した千羽鶴を、12/22に静岡医療セ
ンターへ贈りました。
　当日は沼商ＩＡＣの髙橋凛さん､ 田村美麗さん､ 顧
問の大場先生が、静岡医療センター院長中野浩様に千
羽鶴を手渡しました。
　なお、当クラブより實石会長､ 細澤奉仕プロジェクト委
員長､ 峯村青少年委員長が出席しました。
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◆第7回定例理事会
　2021.12.17（金）13：35〜　出席者15名（ソレイユ）
【報告事項】
１．2021-22年度下期会費ご納入の件
⇒1/7例会にてポストイン
２．事務所火災保険更新の件
⇒�2年更新・担当は吉野エージェンシー・保険料￥13,760
（長期一括払）
３．沼商ＩＡＣ千羽鶴寄付の件
⇒�22日13時静岡医療センターへ寄贈（当日は實石会長、
細澤奉仕プロジェクト常任委員長、峯村青少年委員長
で訪問寄贈）

【議事】
１．1月例会プログラムの件　承認

1月14日 沼津市長　年頭のご挨拶※１
� 沼津市長　　賴重　秀一様

1月21日 イニシエーションスピーチ
� 会　員　　髙原　敏廣君

1月28日 米山梅吉記念館館内見学※２
2月4日 外部卓話（演題：未定）　※３

� ユタカフーズ㈱　　羽土　　真様

※�１　山本：實石会長、大友幹事、私で先日秘書室に
ご案内状をお渡しました。
※�２　山本：市川学芸員に場所の手配、館内説明依頼

をいたしました。年明け早々には移動手段や食事の手
配などを打ち合わせしていく予定です。大友幹事：移
動例会ですが、例会終わり次第理事会を開催しますの
で、よろしくお願いいたします。
※�３　山本：塚本君のご紹介です。謝礼不要､ 演題は
未定です。
２．新会員候補者の件　承認
⇒有限会社　ペルル　米野　博英君
３．その他
⇒�山口：3/5に70周年記念式典がありますので、開催前
の2月に一度役割確認などを行う時間をいただきたい
と思いますが、いかがでしょうか。山本：2/25は可能
です。大友幹事：式典前ギリギリになりますが、大丈
夫ですか？ 山口：3/4は休会ですか？ 實石会長：3/4
は例会あります。細澤：振替ではないのですか？ 大
友幹事：当初の計画では3/18を記念式典として予定し
ておりましたが、それを3/5に変更したので、3/18を
休会にする予定でしたが、3/4 を休会にした方が良い
ですか？ 渡邊（洋）：2日連続になるので、3/4を休会
としてはどうですか。實石会長：では3/18は通常例会
で3/4は振替休会にします。
⇒�山口：式典の講師の方が、東京ＲＣの水野正人さん
に決まりました。積先生とガバナーが同期で、喜んで
出席したいとのことで、今朝ご連絡をいただきました。
新年に会長と細澤君で東京ＲＣにご挨拶に行ってい
ただく予定で、積先生も同行していただく予定です。

12月合計　52,000円
道前君…本日の例会最後になってしまいました。ありが
とうございました。
石渡君…本日をもちまして沼津ロータリークラブを退会
させていただきます。永年のご交誼を感謝申し上げます。
實石君…本日松風荘様よろしくお願いいたします。
野際君…世界で一番愛しい人へのバースデープレゼント
ありがとうございます。
大友君…①松風荘　村松さん、小平さん、本日はよろし
くお願いいたします。②今年一年ありがとうございまし
た。無事、最終例会を迎えられました。③11/29に新沼
津ＣＣ12番ホールにてホールインワンを達成しました。塚
本くんに目撃されてしまいましたので自ら白状します。ス
コアは秘密です。
積君…松風荘をこれからもよろしくお願いいたします。
塚本君…先月11/29に新沼津カントリークラブで大友君
とゴルフご一緒させていただきました。なんとホールイン
ワン達成の場に出会ってしまいました。大友君おめでとう
ございます。ちなみに大友君のスコアは128です。皆様た
からないでください。
渡邉（雅）君・奥村君…石渡保宣君33年間ロータリー活動
お疲れ様でした。クラブへの数々の功績、そして盟友と
の揺るぎない友情は永久に不滅です。

理事会だより理事会だより

四つのテスト
- THE FOUR WAY TEST –

言行はこれに照らしてから
Of the things we think, say or do

Ⅰ　真実か　どうか　　　　　　　
　　Is it the TRUTH ?

Ⅱ　みんなに公平か　　　　　　　
　　Is it FAIR to all concerned ?

Ⅲ　好意と友情を深めるか　　　　
　　Will it build GOODWILL and

　　BETTER FRIENDSHIP ?

Ⅳ　みんなのためになるか　どうか
　　Will it be BENEFICIAL to

　　all concerned ?
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2020 年 11 月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　134 名
例会出席％ 87.31
地区報告％ 92.54

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 3 0 髙 地 3 0 大 熊 2 1 勝 呂 3 0 渡邊（洋） 3 0

●道前 3 0 楠 木 3 0 奥 村 3 0 髙 原 2 0 渡辺（芳） 2 1
服部※ 0 0 峯 村 3 0 大 村 3 0 寺 田 3 0 山 口 3 1
細 澤 3 0 三 好 3 0 太 田 3 0 塚 本 1 1 山 本 3 0
今 田 2 1 望 月 3 0 大 友 2 0 恒 吉 3 0 横 溝 2 1
石 川 2 0 森 藤 0 0 向 坂 3 0 上 田 3 0 吉 野 2 2
石 渡 3 0 ●村上 1 0 清 3 0 渡邉（好） 3 0
實 石 3 0 野 際 3 1 積 3 1 渡邉（雅） 3 0
木 村 2 0 野 口 3 1 白 壁 3 0 渡邉（真） 3 0
小 林 3 0 大 石 2 1 ●杉山 2 0 渡邉（秀） 2 0
●は出席免除者　　� 　※11/20退会

2020 年 12 月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　135 名
例会出席％ 89.31
地区報告％ 93.89

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 3 0 楠 木 2 0 奥 村 3 0 髙 原 1 0 渡辺（芳） 3 0

●道前 3 0 峯 村 3 0 大 村 3 0 寺 田 3 0 山 口 3 1
細 澤 3 0 三 好 2 0 太 田 3 0 塚 本 3 0 山 本 3 0
今 田 1 2 望 月 3 0 大 友 3 0 恒 吉 2 0 横 溝 3 0
石 川 2 0 ●森藤 0 0 向 坂 3 0 上 田 3 0 吉 野 3 1
石 渡 3 0 ●村上 1 0 清 2 1 渡邉（好） 3 0
實 石 3 1 野 際 3 0 積 3 0 渡邉（雅） 3 0
木 村 3 0 野 口 2 1 白 壁 3 0 渡邉（真） 3 0
小 林 1 2 大 石 3 0 ●杉山 3 0 渡邉（秀） 3 0
髙 地 3 0 大 熊 3 0 勝 呂 2 0 渡邊（洋） 3 0
●は出席免除者　　� 　

2021 年 4月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　164 名
例会出席％ 81.71
地区報告％ 88.41

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 4 1 峯 村 4 2 大 村 4 1 ●寺田 0 0 山 口 4 4

●道前 3 0 三 好 2 2 太 田 4 1 塚 本 2 0 山 本 4 0
細 澤 4 1 望 月 2 0 大 友 4 3 恒 吉 4 0 横 溝 2 2
今 田 1 0 ●森藤 2 0 向 坂 4 1 上 田 4 1 吉 野 3 3
石 川 2 0 ●村上 2 0 清 2 2 渡邉（好） 4 1
石 渡 4 1 野 際 4 1 積 4 1 渡邉（雅） 4 1
實 石 4 4 野 口 2 2 白 壁 4 1 渡邉（真） 4 1
小 林 3 0 大 石 4 1 ●杉山 4 1 渡邉（秀） 2 0
髙 地 3 0 大 熊 4 0 ●勝呂 0 0 渡邊（洋） 4 0
楠 木 0 0 奥 村 3 2 髙 原 2 1 渡辺（芳） 4 0
●は出席免除者　　� 　

2021 年 3月度　　　　　　　　出　席　一　覧　表　　　　　出席委員会　

氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数 氏　名 出席回数
出席計算に用いた
会員延数　42名
例会出席％ 85.71
地区報告％ 90.48

※出席回数・当Ｃ欄の
枠入数字はホームクラ
ブ 100％を示す。

当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C 当C 他C
東 1 0 楠 木 0 0 奥 村 1 0 髙 原 1 0 渡辺（芳） 1 0

●道前 0 0 峯 村 1 0 大 村 1 0 寺 田 1 0 山 口 1 0
細 澤 1 0 三 好 0 0 太 田 1 0 塚 本 1 0 山 本 0 1
今 田 1 0 望 月 0 0 大 友 1 1 恒 吉 1 0 横 溝 1 0
石 川 1 0 森 藤 0 1 向 坂 1 0 上 田 1 0 吉 野 1 0
石 渡 1 0 ●村上 0 0 清 1 0 渡邉（好） 1 0
實 石 1 3 野 際 1 0 積 1 0 渡邉（雅） 1 0
木村※ 0 0 野 口 1 0 白 壁 1 0 渡邉（真） 1 0
小 林 1 0 大 石 1 0 ●杉山 1 0 渡邉（秀） 1 0
髙 地 1 0 大 熊 1 0 ●勝呂 0 0 渡邊（洋） 1 1
●は出席免除者　　� 　※3/31付退会

2021 年 1・2月は新型コロナウイルス感染症対策のため休会




